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Вопросы депутатов Мичуринского городского Совета депутатов  

к главе города Мичуринска Харникову М.В. 

 

1. Вас , как горожанина родившегося и выросшего в Мичуринске, не может не 

волновать тот факт что с каждым годом сокращается количество жителей 

нашего города ( 91,6 тыс. в 2018г к  93,3 тыс. в 2017г.). Какие должны быть 

предприняты меры , какие вы видите «точки роста» города , и на что будет 

направлен вектор его развития – наука, образование, здоровое питание, 

туризм , или нечто другое. 

2. Город Мичуринск является единственным аграрным наукоградом  в 

Российской Федерации, географически расположен на пересечении 

транспортных артерий нашей страны,  имеет громадный научный, 

образовательный и кадровый потенциал,  что позволяет значительно 

улучшить его инвестиционную привлекательность. Но,  судя по данным из 

представленного отчета ,  в городе уменьшилось на 237 количество малых и 

средних предприятий . Из года в год администрация ставит перед собой 

задачу активизировать привлечение инвестиций, но воз и ныне там. Как вы 

представляете себе решение этой важнейшей для города проблемы, может 

ли город привлекать инвестиции и какие шаги могут быть предприняты для 

получения городом собственных доходов, в чем потенциал наших жителей.  

3. Будет ли в городе разработана комплексная ( учитывающая все потребности 

горожан) программа развития городской среды на  долгосрочную 

перспективу, ведь можно ходить по асфальтированным тротуарам, но без 

освещения, или строить детские площадки , которые потом невозможно 

качественно эксплуатировать. Будет ли направлена работа администрации 

города на улучшение качества и комфорта жизни горожан.  

4. Некоторые вопросы городского хозяйства (отопление - зимой, канализация 

– весной и осенью)  требуют оперативного решения , но ответ 

администрации о решении вопроса в 2040-2042 году подрывает не только 

авторитет органа местного самоуправления, но и заставляет задуматься о 

правильности развития города , ведь многие жители физически не доживут 

до этого времени, а мер – экстренных мер городская власть не 

предпринимает и не обещает.  


